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3938 ‐ خطبها متعاط للخمر

السؤال

هل من الذنب أن اقبل بالزواج من مسلم يشرب الخمر ف الحفلات الاجتماعية ؟

اكره الخمر كرها شديدا واعتقد انه أصل كل البائر ولن خُطبت من هذا الرجل وأنا مترددة بسبب هذا الأمر فأرجو

النصيحة وجزاك اله خيرا

الإجابة المفصلة

الحمد له.

أجابنا عن هذا فضيلة الشيخ عبد اله بن قعود فقال :

أفضل عدم الزواج منه ولن لو تزوجتيه فيجوز ذلك .
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